

太宰府中学校3学年だより

No.9

R4.7.19

文責：3年学年主任

前期前半が終了します

～夏休みは、これまでの疲れをしっかりとって、自分の進路に向けて多くの情報を獲得しましょう。～

皆さんにとって「中学校生活最後」の前期前半が今日で終わりました。明日から待望の夏休みになります。あなた自身は、この前期前半の4ヶ月間、どんなことを頑張ることができましたか。

3年生に進級して、最も力を注いだのはおそらく「体育祭」だと思います。「中学校の体育祭」の経験がない中で、初めて最後の体育祭を引っ張る立場となりましたが、「3年生全員がリーダー」という意識を高めあい、どのブロックも競い合いながらも同じ3年生どうして応援し合いました。

要の演技である「ブロックパフォーマンス」への挑戦は、なかなか進まず、何度も壁にあたった日々でしたが、3年生全員の力を結集して最後まで頑張り抜いた姿は大変立派でした。

体育祭の競技だけでなく、係の仕事にも一生懸命頑張ったこと、また、毎日の掃除や委員会や係自分が1つでも「これは精一杯頑張った」ことがあれば、それをぜひこれからも続けていきましょう。

そして、最後の中体連大会。残念ながらすでに大会が終わった部活動もありますが、「事の終わりは新たな始まり」という言葉があるように、君たちが頑張ってきた姿は、2年生の後輩に引き継がれていきます。

君たちは後輩にどんな姿を残しましたか。「あの先輩みたいになりたい」という憧れが「あの先輩は引退した後も頑張って、立派に卒業した」という尊敬に変わるように、あなた自身の良さを持ち味を今後も伸ばしてほしいと思います。

筑前大会に勝ち残ったチーム、また大会を数日後に控えている部活動は、2年半の頑張りを生かす集大成です。思わぬトラブルに出くわしたり、試合の流れで負けそうになることもあるでしょう。その時こそ、あなただけに与えられた「試練」です。体育祭で発揮した力を思い出し、目の前の壁を仲間と共に乗り越えることを期待しています。

さて、夏休みは皆さんにとって、将来を決める大事な時期となります。頭の痛いことでしょうが、これも避けられない試練です。皆さんの生活の場は家庭になります。ぜひ、将来について次の3つをお家の方とよく話し合ってください。

- ① 自分の将来の夢は何か。
- ② 夢を実現させるためには、どのような進路を選ぶのか。
- ③ それを実現するには今何が必要なのか。



3つの答は、ぜひ夏休みの「教育相談」で聞かせて下さい。自分の将来は自分で決めることが一番ですが、よりよい将来が決められるように、「人生の先輩であり、あなたの良さと持ち味を一番分かっているお家の方」の意見に耳を傾けることも大切です。

もう「大人に反抗する」幼稚さを出す時期ではありません。大人につま先を踏み入れる大切な時期です。今年の夏休みが皆さんにとって充実したものになるよう、心より願っています。

☆連絡

- ① 夏季教育相談について
教育相談は、保護者の方・生徒・担任で行います。場所は、各学級の教室です。感染拡大防止のため、マスクの着用および事前の検温、手指消毒のご協力をお願いします。
- ② 先生達は、夏休み中も学校に来ています。
夏休み中に、勉強でわからないことを尋ねたいときや、学校で勉強したい人は、遠慮なく相談して下さい。ただし、先生達も部活動やその他の仕事の関係で、学校にいないときもありますので、事前に学校に連絡して、先生との約束をしてから来てください。
- ③ 前期後半のはじまりについて
日時：8月25日(木) 8時25分には教室に入ること。**(制服登校)**
持参物：筆記具など(ミチザネノートは、この日に渡します)・各教科の課題など
内容：始業集会・学活・生活点検(頭髪・眉・制服など)木1～3の授業
- ④ 夏休み課題テストについて
日時：8月26日(金)1校時～5校時(15cm程度の定規が必要)
範囲：夏の生活の範囲から出題されます。(前期の評価の対象にします)
持参物：夏休みの課題(○つけを必ずしておくこと)

保護者の皆様

長かった前期前半もあっというまに終業式を迎えました。保護者の皆様におかれましては3年生のスタートの4ヶ月のお子様様はどのようにうつつたでしょうか。

毎日の生活が「中学校生活最後」となる3年生にとって、特に体育祭はどの子どもたちにとっても思い出深い行事になったと思います。後輩を指導する難しさ、気持ちを一つにする大変さ、係の仕事の責任感の大切さ…いくつもの経験を体得することは、今後の進路を選択していく上で最も大切な要素となります。

行事だけでなく、学習面や生活面、部活動でも3年生らしく成長した場面が見られるようになりました。活躍の場は様々ですが、その場面で一生懸命頑張ったことは同じくらい評価されることだと思います。どうぞ、子どもたちの頑張りをほめていただきたいと思います。

本日より、お子様の生活の中心は家庭になります。3年生の夏休みは、中体連やコンクールが終わるといよいよ進路の選択に向けて力を注ぐこととなります。子どもたちには「自分はどういう生き方をするのか、そのためにはどのような進路を選び、それを実現するには今何が必要なのか」をしっかり考え、目標を持った生活を送って欲しいと願っています。

反面、夏休みは生活の場が異なるため、さまざまな誘惑などで自分を見失いがちな時期にもなります。特に、昨今はSNSが引き起こすトラブルが多発しています。お子様の夏休み中の行動については、ご家庭でくれぐれも気をつけていただきたいと思います。

末筆ながら、前期前半、学校教育に多方面でご協力いただき誠にありがとうございました。

今年の夏休みが、ご家族にとっても健康で有意義な休暇でありますとともに、コロナウィルスが一日も早く終息しますことを心より願っております。

太宰府市立太宰府中学校 3年部一同

